

<b>Zeitschrift:</b>	L'ami du patois : trimestriel romand
<b>Band:</b>	9 (1981)
<b>Heft:</b>	3
<b>Artikel:</b>	Remerciements après la Fête romande des patoisants
<b>Autor:</b>	Piegay, J.
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-239960">https://doi.org/10.5169/seals-239960</a>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 21.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Président de la section jurassienne du Heimatschutz, Jean Christe est donc aussi sur la brèche lorsqu'il s'agit de défendre et d'illustrer le patrimoine linguistique de son pays. Aujourd'hui il vient nous *amuser*. Croyez-moi, il y en a de rudement bonnes dans ces deux livres, racontées dans un patois savoureux et facile à comprendre. Mais il faut savoir aussi que l'auteur ne se cantonne pas dans le genre rigolade. Il a écrit et mis en scène des pièces de théâtre en patois. Il dirige un chœur qui chante du patois. C'est important, parce qu'il ne faut pas laisser s'accréditer l'idée d'un patois tout juste bon à faire rire, tandis que pour les choses sérieuses il n'y aurait que la langue française.

*Ernest Schüle*

*Centre de dialectologie  
et d'étude du français régional.  
Université de Neuchâtel*

## Remerciements après la Fête romande des patoisants

La 7<sup>e</sup> Fête romande des Patoisants vient de se terminer, dans la joie et l'amitié. Au nom du comité d'organisation, nous tenons à exprimer notre plus vive gratitude à tous ceux qui, d'une manière ou d'une autre, ont contribué au succès de cette belle manifestation populaire.

Nos remerciements s'adressent aux autorités communales de Delémont, à M. A. Hoffmeyer, président du Parlement jurassien, à M. le Ministre de la Culture M. R. Jardin, à M. l'abbé Guenat, curé de Charmoille, aux communes et bourgeoisies du Jura pour leur soutien, aux organisations et au personnel du Comptoir delémontain, à l'Association de l'animation culturelle de Delémont, à la Police locale, à l'Association des femmes campagnardes, au Groupe des Trompes de chasse, à l'Union Instrumentale et à la fanfare Municipale de Delémont, à la paroisse réformée de Delémont pour son accueil lors de la proclamation des résultats du concours littéraire, au Syndicat d'initiative régional, à l'Association jurassienne des boulan-

gers, ainsi qu'à tous les membres du comité d'organisation.

Merci également à MM. les commissaires pour leur précieuse collaboration, à l'Institut St-Germain pour l'hébergement d'une partie de nos hôtes.

Notre reconnaissance va aussi à tous les généreux donateurs et souscripteurs qui ont permis la réussite de notre fête.

Nous prions les personnes ou groupements involontairement oubliés, de ne pas nous en tenir rigueur.

Enfin, bravo à tous les groupements patois et folkloriques qui ont participé aux concerts et au cortège.

Pour conclure, nous remercions tous nos amis jurassiens qui ont assisté à la fête et qui ont réservé un accueil chaleureux à nos hôtes.

La 7<sup>e</sup> Fête des Patoisants a vécu ! Rendez-vous en Valais, en 1985 et... Vive le patois !

**Pour le Comité d'organisation**  
**J. PIEGAY, présidente**

